

授業で人を育てます
子どもに真から関わります
心を一つにします



中富小だより

H30.12.21(金)
文責 霍口信二

No. 8

教育目標 「夢に向かって 粘り強く頑張る 子どもの育成」

平成30年 お世話になりました



2学期が終了し、平成30年も残すところ僅かになりました。保護者・地域の皆様には、この1年間、中富小学校の教育活動に対して、多大なご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。さて、3学期はまとめの時期です。何事にもパワーアップしていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

パネルシアター講座



12月11日(火)午後2時から、視聴覚室でパネルシアター講座を開催していただきました。講師は、「ひだまり」(鹿本市民センター図書館)と「こもれび」(山鹿市民交流センター図書館)の司書の先生方です。まず、4・5・6年生が2つのグループに分かれて、パネルシアターの話し手の方法を教えていただき、練習後、実際に1・2・3年生相手に読み聞かせをしました。かわいなお話を読んでもらって、低学年の子どもたちは大喜びでした。

授業参観・家庭教育学級

12月7日(金)授業参観、家庭教育学級、学級懇談会を行いました。今年の教育講演会の講師は、本校にも来校されているスクールカウンセラーの平原先生です。内容は「子どもとのかかわり方について」です。褒めて育てる重要性を具体的に話していただきました



赤い羽根募金

運営委員会が中心になって、年末の赤い羽根募金をしました。今年も募金に先立ち、社会福祉協議会の古家さんが来校され、赤い羽根募金について説明をしていただきました。赤い羽根募金の歴史や意義について知ることができました。皆様のご協力で、12,437円の募金が集まりました。ご協力感謝します。



頑張った! 持久走大会



12月14日(金)持久走大会を実施しました。1~3年生が約1100m、4~6年生が約2000mのコースを走りました。自己ベスト記録を目指した子ども達の力走に、応援の声も大きくなりました。どの子も練習以上の粘りと頑張りを見せてくれました。保護者の皆様、富慈園の園児の皆さん応援ありがとうございました。

芸術鑑賞会

12月13日(木)熊本市からダンス教室「Halau O lino KUMAMOTO(ハラウ オ リノクマモト)」の7名をお招きして、芸術鑑賞会を実施しました。内容は、タヒチアンダンスとフラダンスでした。始めはお手本の踊りを見ているだけだったのですが、後半は子どもたちや先生たちが踊りの体験をしました。思ったより手の位置や腰の動きが難しいと思いました。みんなの前で踊る希望者が多く、



笑顔あふれ大賑わいの鑑賞会になりました。

【1月行事予定】

- | | |
|------------------|----------------|
| 1(火) 元日 | 21(月) 6年租税教室 |
| 2(水)・3(木) 閉庁 | 給食週間(~25) |
| 8(火) 登校指導, 始業式 | 22(火) 学力充実旬間 |
| 書き初め大会 | ALT午後 |
| 9(水) 読書週間 | 25(金) 薬物乱用防止教室 |
| (~15日) | 会計日 |
| 10(木) 避難訓練(不審対策) | 児童集会 |
| 11(金) ALT終日 | 29(火) 縄跳び大会 |
| 14(月) 成人の日 | ALT午前 |
| 15(火) 登校指導 | 4時間授業 |
| 学校へ行こう会 | |
| ALT午前 | |

